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PPRROOCCHHAAIINNEESS

MMAANNIIFFEESSTTAATTIIOONNSS

PPremier semestre 2008 avec d’intenses
activités pour le Comité de Jumelage. 

Après une conférence organisée sur
l’Europe fin janvier et les carnavals de
WÄCHTERSBACH et CHÂTILLON, ce furent
les foires, exceptionnellement concomitantes
cette année, qui nous donnèrent l’occasion
de retrouver les amis d’outre Rhin dans la
bonne humeur habituelle et de remettre les
cadeaux collectifs aux différentes écoles.
Une «première» a été également très
appréciée avec la soirée «jeunes»
organisée à BANEINS à l’intention des
collégiens, participants aux échanges
scolaires en Avril.  
Je n’oublierai pas les cours d’allemand
dispensés par Véronique LAURENT, cours
toujours régulièrement suivis par deux
groupes d’apprenants motivés ; cours que
nous devrions amplifier à la rentrée

prochaine. Un premier sondage vous est
d’ores et déjà proposé à ce sujet sur ce
«W. comme…».
Merci de bien vouloir prendre le temps d’y
répondre. 

Forum des associations en Septembre,
voyage d’études à BERLIN en Novembre,
préparation de l’année 2009… la fin
d’année s’annonce chargée pour tous
les dévoués membres du Conseil
d’Administration.

Nous poursuivons également notre objectif
de «rajeunissement» du Comité de
Jumelage. C’est déjà bien parti avec
l’intégration de nombreux jeunes de moins
de 25 ans dans l’équipe active : Laurent,
Anne-Laure, Juliette, Clément, Morgan,
Antoine, Emmanuel, Nicolas….

Si Jacques COLLET et Cécile NIZET ont déjà
collecté quelques 569 noms d’anciens
participants aux échanges scolaires du
collège de VONNAS (que nous contacterons
individuellement au fil de l’eau), il nous
reste le même travail à effectuer avec le
Collège Eugène Dubois de CHÂTILLON

d’ici la fin d’année. 

Nous devons maintenant nous centrer sur
cette action vitale.

C’est par les plus jeunes et avec eux que
le devenir du Comité de Jumelage
pourra encore s’écrire… pendant les
45 prochaines années !

MMaarrttiiaall MMAARRTTIINN

CCHHÂÂTTIILLLLOONN

Titulaires
Yves CLAYETTE

Maire et Vice-Président
Guy FORAY

Suppléant
Guy MONTRADE

bbaanneeiinnss

Titulaires
Christine GONNU

Maire et Vice-Présidente
Annie MUYARD
René VERNAY

Suppléants
Patrice JANODET

Yves DEHECQ

vvoonnnnaass

Titulaires 
Patrick CHAIZE

Maire et Vice-Président
Vincent QUATREHOMME
Christian CAPDECOMME

Suppléants
Jean-François CARJOT

Sonia  ARTUS

vvooYYAAGGEESS DD’’ÉÉTTUUDDEE ÀÀ BBEERRLLIINN
Il aura lieu les 8, 9, 10 et 11 Novembre 2008. Les inscriptions sont closes
(29 participants). L’hébergement est retenu. Le programme est en cours de préparation.
Reste le voyage à voir avec EASYJET.

FFoorruumm ddeess AAssssoocciiaattiioonnss ddee CCHHÂÂTTIILLLLOONN
Samedi 6 Septembre à l’Espace Bel Air.

Suite aux élections municipales, les 6 membres de droit (2 par commune), qui

composent le Conseil d’Administration, ont quelque peu changé. Voici la

nouvelle liste : 

           



-- LLEESS RRÉÉCCEENNTTEESS
MMAANNIIFFEESSTTAATTIIOONNSS--

-- PPAARRRRAAIINNAAGGEE -- 
Vous connaissez quelqu’un (famille, ami, voisin) intéressé par l’esprit
et l’ambiance du Comité de Jumelage. Proposez-lui de devenir
adhérent et de participer, à son rythme, à nos manifestations.

- BULLETIN D’ADHÉSION -

NOM -PRÉNOM : ........................................................................................
Adresse : ....................................................................................................
Tél : ……………….................................................................................… 
e-mail : .......................................................................................................

Joindre un chèque de 10 EE, à l’ordre du Comité de Jumelage,
pour règlement de la cotisation de l’année.

EENN
BBRREEFF

SSooiirrééee «« JJeeuunneess ssccoollaaiirreess »» dduu
1111 aavvrriill àà BBAANNEEIINNSS

SSoirée privée organisée pour les collégiens
allemands et français, en présence des

professeurs des deux collèges de CHÂTILLON et
VONNAS, ainsi que des membres du Conseil
d’Administration du Comité de Jumelage
organisateur. Soirée très réussie, sympathique,
bonne ambiance avec les musiciens «The Brain Laisses».
Satisfaction générale : lettres de remerciements signées par tous les collégiens des
deux établissements. Une première, à renouveler l’an prochain.
Nous adressons nos remerciements à la Municipalité de BANEINS, aux Directeurs
des différents Établissements, aux Professeurs et aux organisateurs.

FFooiirree ddee CCHHÂÂTTIILLLLOONN lleess
2266 eett 2277 aavvrriill --

PPour la 1ère fois, le stand était sous les
Halles à la grande satisfaction de nos

amis allemands. Temps magnifique les deux
jours et bonne ambiance. La prestation des
musiciens jouant du cor a été très appréciée.
Venue de M. Friedel KOLB représentant la

Municipalité de WÄCHTERSBACH.
Présence  d’élus des trois

communes aux dîners en commun du
samedi et dimanche soir.
Le lundi matin, remise des cadeaux à
l’École maternelle de VONNAS et l’École
primaire de BANEINS.
Réception dans les deux collèges de
CHÂTILLON et VONNAS (remise d’un chèque
de 250 E à chaque Collège).

Sous les Halles
de Châtillon,
les Cors des
Alpes de
Wächtersbach

SSooiirrééee dduu 1111 jjuuiinn 22000088
Un pot «amical» de fin des cours d’allemands, offert par la
Municipalité de CHÂTILLON, a été organisé au Centre Culturel
de CHÂTILLON, en présence des «étudiants», du professeur, des
membres du Conseil d’Administration et des élus des trois
communes. À cette occasion, il a été remis un petit cadeau
(logo) aux Musiciens «The Brain Laisses» pour les remercier
d’avoir participé aux deux derniers Carnavals de
WÄCHTERSBACH et à la soirée du 11 avril à BANEINS.

CCaarrnnaavvaall DDEE WWÄÄCCHHTTEERRSSBBAACCHH
22000099 -- Déjà de bonnes idées pour les
costumes : chenilles, papillons… La
Commission Animation travaille sur le sujet.

CCoouurrss dd’’aalllleemmaanndd - Ci-joint
sondage afin de connaître vos besoins pour
la prochaine rentrée 2008-2009.

FFooiirree ddee WWÄÄCCHHTTEERRSSBBAACCHH
dduu 2266 aavvrriill aauu 44 mmaaii -- 

CComme à l’accoutumée, la Foire s’est très bien déroulée. Le Président a
fait l’ouverture et a participé au premier repas officiel. L’accueil est

toujours aussi chaleureux, nos amis allemands se relaient chaque jour pour
tenir le stand avec nous et chaque soir nous partageons le dîner en commun.
Une des meilleures foires sur le plan financier.
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